学校通信 第4号

伊丹市立有岡小学校

## ありおか通信



令和5年5月8日

校長 森本

## ~体育大会の練習が始まります~

今年のGWは、新型コロナウイルス感染症が5類感染症へと移行 をすることもあり、お出かけされたご家庭も多かったのではない でしょうか。また、5月6日に「立夏」を迎え、夏の兆しが見え 始め、陽気も増し夏の気配を感じる時期となりました。しかし、 気温が高くても湿度が低く、とても過ごしやすい時期で、新緑の 木々や色鮮やかなツツジから、さわやかな初夏を感じることもで きます。



たんぽぽ掲示板

さて、子どもたちが楽しみにしている体育大会が6月3日(土)に 開催される予定です。体育大会に向けて各学年での練習がいよいよ始まりました。子どもたち はいつも元気に活動していますが、5月とはいえ日差しは厳しく、屋外での活動のため水分補 給は欠かせません。ご家庭におかれましても、子どもたちに十分な水分を持たせていただきま すようよろしくお願いいたします。

## ~新型コロナウイルス感染症の対応について~

文部科学省による「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル」 に基づき、新型コロナウイルス感染症対策を実施してまいりましたが、この度、新型コロナウ イルス感染症が令和5年5月8日付で、感染症の予防及び感染症の患者に対する医療に関する 法律(平成10年法律第114号)上の5類感染症へ移行することとなりました。

詳しくは、先日配布いたしました「5類感染症への移行後の学校における新型コロナウイル ス感染症対応について」(令和5年5月2日付)をご覧いただきますようご協力をよろしくお願い いたします。

- 学校教育活動においては、児童及び教職員に対して、マスクの着用を求めない事が基本と なります。だだし、昨年度お知らせした、体育の授業において、これからの厳しい暑さのた め、熱中症発生のリスクを考慮し、原則マスクを着用しない取り組みを行ってまいりますの で、ご理解とご協力をお願いいたします。
- 2 アレルギー疾患等や軽微な症状を除き、発熱や咽頭痛、咳等の普段と異なる症状がある場 合には、自宅で休養することが重要であり、無理をして登校しないようにしてください。

(欠席の扱いになります)

## ~保護者のみなさまへ~

- ① 通常マスクをつけない児童においても、持ち物として、予備のマスクは、ビニール袋に入 れてランドセルに入れておいてください。
- ② いつもグーグルの欠席連絡をご活用いただきありがとうございます。当日朝の欠席連絡を 電話でされる保護者の方については、8:30までにお願いいたします。以前もお願いいた しましたが、欠席連絡はできる限り、メールをご活用いただきますようお願いします。保護 者のみなさまには、いろいろとご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をよろしくお 願いいたします。